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奉仕・ロータリーを私は信奉する。

第891号　　1977．1．25（火）（みぞれ）No．25

（会場・時間変更）
－　本日　のプログラム－

1．点　　　鐘

2．ロータリーソング（我等の生業）

3．ゲスト・ビジター紹介

4．会長報告
5．幹事報告　　なし
6．委員会報告（高橋良士国際委員長）

交換学生ダイアンの紹介と近況報告
7．出席報告
8．新年会員家族親睦大夜会（出席130名）

⑳会長挨拶
㊥実行委員長（上野三郎副会長）
⑳司　会　者（丹下誠四郎君）諸事お知らせ
㊨金　婚　式（斎藤得四郎君・夫人怜子様）
銀　婚　式（鷲　日　章姫君・夫人玲子様）祝品贈望

⑪乾　　盃（音頭取り～佐藤伊和治君）
奇聞　　　宴
⑳オクショソ　余　　興
⑳閉会の挨拶（森田親睦活動委員長）

ロータリーソング（手に手つないで）閉会



竃ゲスト・ビジター紹介

分　区　代　理　　　　桜井瑞男君
鶴　岡；西　R・C　会長　大川俊一君　幹事　阿部光男君
温　海　　R・C　会長　田宮長二君　幹事　本間　　毅君
高専インターアクト顧問教師　児　　玉氏
ロータ　ーアクト　会長　五十嵐広一氏　他3名

高専インターアクト　会長　小田島淳悦氏
工業インターアクト　会長　伊藤久美様　他1名

元会員小花盛雄様夫人　　　小花春子様
絢エルサン社長　　　　早坂　　剛氏
交　換　　学　生　　　　ダイ　ア　ン様

■会長報告

①　過る18日産業会館で例会終了後年度第4回目のクラブ協議会を開催致しました。

各委員長より上半期の活動報告と下半期の活動の具体化について熱心な発表があり、又
クラブ会計より会計の現況と今後の見通しについての報告がありました。

上半期は多彩なクラブ行事に終始致しましたが、下半期はクラブの委員会活動の充実に

全力を傾注致して参りたいと思います。各委員長さん御苦労様でした。詳細は次週例会
に御報告する事に致します。

②　本日は家族会員並びにゲスト・ビジターの御出席を待て少しく当クラブの現況を御報告

申し上げ、一層の御協力を賜りたいと思います。当クラブは創立以来18年のあゆみを以
って居りますが、現在会員数74名を擬して居り当年度のその主なる奉仕活動を申し上げ

ますと、青少年委員会におきましてはローークー、インターの両地区大会、国際奉仕委員

会に於てはノールウェ一女性合唱団の公演、交換学生の受入、G．S．Eの派遣等多彩な

活動に終始致しました。
又その間初代会長の小花盛雄君並びに五十嵐伊市郎君の両先輩会員を失いました事は当
クラブの一大痛痕事でありました。然し先輩の残されました友情をしのび決意を新た

に、本年度R・Ⅰ会長のメッセージ　tt私はロータリーを信奉する”（ServiceI believe－

in Rotaly）を目標に前進をつづけて居りますので一段の御理解、御協力を御願い申し

上げます。

■委員会報告
＜交換学生タイアンの紹介と近況報告＞

国際青少年交換委員会

ダイアン・メタ・シュルツさんをご紹介致します。

会員の方々は、すでにご承知のことですが、会員のご家族とは比の機会を得ましたので
ご招介申し上げます。ダイアンさんは、アメリカのペンシルベニヤのジョンズ・タウンか

ら交換学生として派遣された学生です。年は19才で家族はご両親、祖母、兄弟5人で、ダ
イアソさんは上から2番目のようです。向こうの学校の成績は優秀な成績のようです。体

も立派な体をしておりますし、性格も大変明るい素直な学生のようです。

昨年の8月21日に鶴岡に参りまして、鶴岡工業高校の2学年に聴講生として入学致しま
した。第1回目のホストファミリーとして石黒先生のご家庭に11月21日までお世話になり

ました。11月22日から2回日のホストとして三井徹先生のご家庭に2月13日までお世話に

なることになっております。3回日は2月13日から5月8日までが西クラブ会員栗本さん



のご家庭にお世話になる予定です。4回目は5月8日から帰国の7月14日まで当クラブ会

員高橋良士先生のご家庭にお世話になる予定でございます。この方々の他に土曜日とか日
曜日とかダイアンさんと一緒に食事をしたいという家庭があれば進んでお引受け下さい。

日本語も大変じょうずになりましたし、不自由な事はないようです。

日本での1年間日本の風土、文化あらゆる知識をえられ、又けいこもお茶、花、踊、琴

等、たきいな習いごとをやっているようです。最後にホストファミリーのご家族の方々、

又会員その家族の方々、ダイアンさんを心温くお迎え下さることに対し、委員会から厚く

御礼申し上げます。この機会で一層の国際親善と理解を深められますことをお願い申し上

げ、簡単ですがダイアンさんのご締介を終ります。

■新年会鼻豪族親睦大夜会

＜会長あいさつ＞

会員、御家族の皆さん新年おめで度う御座います。

今年のお正月は38年振りとかの大雪で自一色に浄化されて居ります。鶴岡西クラブ、温

海クラブの会長、幹事さんを始め御来賓の万々を御迎えし、又多数の御家族の方々の御参
加有難度う御座いました。厚く御礼申し上げます。

ローータリーの奉仕活動につきましては、クラブ会報その他で奥様方初め皆さんは己に御

承知の事と思いますが、其の活動を生む大きな要素は会員の相互信頼と融和であります。

今日の家族会は親睦と友情を図る年度最大の行事で御座います。従いまして此れが明日か
らの活動の源泉となります様御願い申し上げる次第で御座います。　　　　　とりわけ

本年は国際奉仕活動の一環と致しまして、本日此の席に見えて居ります当クラブ交換学
生ダイアソさんのホストファミリーとして御世話御願い致しました方々には衷心より厚く

御礼申し上げます。此の後、プログラムに金婚式、銀婚式を迎えられました2組の会員御
夫妻に金、銀盃の贈呈式が御座いますが誠におめで度う御座います。心から御祝い申し上

げると共に今後益々の御健康を御祈り申し上げます。
又、実行委員会企画のオークションに対しましては、会員各位の絶大なる御協力有難度

う御座いました。第二部ではお楽しみの会員御家族の皆さんの色々な隠し芸等もあります
ので、時間までゆっくり御観賞、御歓談戴き度いと存じます。会員御家族の皆さんには一

層の御理解を戴き、年度後半のクラブ活動に対し御支援と御協力を切に御願い申し上げる
次第で御座います。

最後になりましたが、本日の諸準備を下さいました実行委員の万々に厚く御礼と感謝申
し上げます。有難度う御座いました。

＜実行委員長の挨拶＞　　　　上野三郎君

本日の新年家族会にはかくも多数の会員・ご家族のご出席をしただき、叉ご招待申し上

げた桜井分区代理、鶴岡西、温海両クラブの会長・幹事さんはじめ皆様方にも悪路のとこ
ろにも拘らずおいで頂いて実行委員長として誠に有難く御礼申し上げます。

ロータリーは親睦の上に築かれた奉仕活動であるとよくいわれております。会員は遇1

回の例会で親睦の機会を多く持っているが、家族を含めた会合は当クラブでは年に2、3

度しかなく、本日はその数少い貴重な機会ですから限られた時間を存分に親交を深めるた
め有効にお使い下さる様お願い申し上げます。当クラブの森田親睦活動委員長の言をかり

れば「ロータリーではttよく学びよく遊べ”で遊ぶにも一生懸命遊ぶ気持ちで親睦活動をし

てゆきたい」ということでしたが、本日の会もこの姿勢でありたいものと思います。



この家族会の企画、立案、準備、運営のすべては実行委員の皆さんが実行されて出来上

ったものであり、委員長は名ばかりで何のお役にも立てずお詫び申し上げます。実行委員
の中江君、森田君、内山君、丹下君、三井賢二君、飯自君、富樫君、佐藤正郎君、鷲田

君、そしてS．A・Aのみなさんに浮く感謝申し上げて開会の挨拶に代えます。

5時半当クラブ新年会が130名の出席を得、佐藤伊和治君の音頭取りで乾盃、丹下誠四

郎君の軽妙な司会で始りました。
斎藤得四郎君御夫妻の金婚式、鷲田幸雄君御夫妻の銀婚式の御祝いがあり、続いて余興

に入りました。とりわけ石黒先生御令息の御夫人と交換学生ダイアンさんの三味線、琴、

日本舞踊（さくら、さくら）は会場の喝釆を浴びました。オークション、子供達、女性の

方々の歌等盛沢山の余興があり、最後に全員手をつないでロータリーソングtt手に手つな
いで’を合唱し素暗しい新年会員・家族親睦大夜会が森田親睦委員長の閉会の辞で幕を閉

じました。本当に楽しい有意義な一日でありました。

■出席報告

会　員

出　席

出　席　率

安藤君、五十嵐（三）君、玉城君、上林君、風間君、石倉君

角田君、笹原君、佐藤（昇）君、佐藤（宇）君、津田君、菅君

清水君、板垣（広）君

前回出席率

修正出席数

確定出席率

66・67％

てL

67名甘

阿部（襲）君¶酒田R・C笹原君一仙台R．C　薮田君一気仙

沼R・C　阿部（公）君、五十嵐（三）君、玉城君、風間君、

高橋（耕）君、三井（徹）君、角田君、中野（活）君、佐藤（昇）
一一一一月F君・佐藤（忠）君、佐藤（衛）君、新穂君・高橋（良）君、手塚

93．06％；プl君、山口君、板垣（広）君一鶴岡西R・C

＜会報委員会よりお願い＞

・毎回会員各位にお頭いしているように、スピーチ等の場合、原稿又は要旨（箇条書

きでも可）を揖出して頂くと、省力化が計れますので、御協力下さい。
・各委員会の委員長の皆さん〝　委員会報告用紙がありますので、御利用下さい。
・原稿、要旨、報告事項はスピーチ等終了後、直ちに会報委員にお渡し下さい。

・写真は印刷の関係上なるべく白黒でお願いします。
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